



【学校教育目標】

自ら考え学習する生徒(自主)
心身ともに健康な生徒(剛健)
情操豊かな生徒(敬愛)

栃木市立寺尾中学校

校長 入野 伸行

学校づくりスローガン『だれ一人欠けてはならない大切な仲間 寺中丸』

寺尾中学校“最後の一年”を子供達の意欲と笑顔へつなげる

5月18日(日)に実施した寺尾中学校大運動会。一週間前に本格的に始まつた練習を重ねていくにしたがって、子供達の意欲が高まっていくのを感じました。毎年、実施している運動会ですが、今年度は、寺尾中学校としての最後の運動会です。先生方も、生徒達もそのことを胸に秘めながら当日を迎えました。例年と比べて内容の大きな変更はありません。これまで先輩達がつないできたことを在校生が全力でやるだけです。一人一人の全力で取り組む姿が小規模校を感じさせない活気をつくり出しました。校庭で躍動する生徒も、それを支える先生方も、声援を送ってくださった御来賓や保護者、地域の方々も、例年とは違った思いで同じ時間と空間を共有できたと思っています。紅白団長の応援、実行委員長のあいさつ、閉会式の終わりの言葉で語られた生徒達の言葉や表情から、寺中生としての心意気と最後の一年への思いをご来場いただいた皆様に届けることができたと思います。これからも、寺尾中学校“最後の一年”を、目の前の子供達の意欲と笑顔につなげていきたいと思います。保護者、地域の皆様、御理解と御協力どうぞよろしくお願ひいたします。



運動会「閉式の言葉」(生徒代表)より

「79年間の歴史を重ねてきた寺尾中学校の運動会が幕を降ろしました。今日の運動会は最後を飾る特別な一日になりました。団長の2人をはじめ26人のかけがえのない仲間達と先生方、保護者の皆様、地域の皆様、そして伝統をつないでくれた先輩方本当にありがとうございました。」

大切な仲間と“全力に悔いなし”～寺尾中学校 最後の運動会～



「輝け未来！ 夢を信じて Let's Try!!」～Last Run! 最高の仲間と最幸の勝利を!～のスローガンのもと寺尾中最後の運動会は、笑顔があふれる楽しい運動会となりました。保護者、地域の皆様、アクティブフューチャー寺尾の皆様ご支援、ご協力ありがとうございました。

ご声援ありがとうございました。寺尾中学校 最後の運動会「全力に悔いなし」



大切な仲間と“古都で思い出づくり”～3年生修学旅行（京都・奈良）～

6月7日（土）～9日（月）に奈良・京都方面への修学旅行に行きました。初日は、法隆寺と東大寺大仏殿を拝観。2日目は、タクシーで京都市内班別自由行動で古都を満喫しました。3日目は、北野天満宮の本殿で全員が高校合格のご祈祷をし、その後、京都駅で念珠づくり体験をしました。ふるさと寺尾から遠く離れた古都で、大切な仲間との思い出をたくさんつくった修学旅行となりました。



なすことによって学ぶ～2年生職場体験学習、1年生校外学習・体験学習～

2年生は、6月9日(月)～11日(水)の3日間、市内の事業所にお世話になり、仕事の体験や働く人の思いに触れることで、働くことの大変さ、楽しさを知ることができました。1年生は、9日(月)に、地域の皆様のご支援のもと、トートバッグづくり、木工作、ペーパークラフトを体験しました。また、10日(火)には、日光山内を班別行動、大谷資料館を見学しました。普段の教室の学びとは違った体験を通して、友達や地域の良さに気付くとともに、頑張った自分に自信をもてたと思います。



※歴史と伝統ある寺尾中学校「最後の1年間」の学校の様子、そして生徒の皆さん、先生方の頑張りを随時、本校ホームページにアップしています。ぜひご覧ください。